

*Einschlafen dürfen, wenn man müde ist,
und eine Last fallen lassen dürfen,
die man sehr lange getragen hat,
das ist eine köstliche, eine wunderbare Sache.*

Herrmann Hesse

Gedanken – Augenblicke, sie werden uns immer an dich erinnern und uns glücklich und traurig machen und dich nie vergessen lassen.

Nach kurzem Spitalaufenthalt ist am Freitag unser lieber

Marius Schaffner

28. Januar 1930 bis 1. Mai 2015

für uns alle unerwartet, jedoch friedlich eingeschlafen. Wir sind froh, dass ihm weiteres Leiden erspart geblieben ist.

3052 Zollikofen, Hubelstrasse 13

Traueradresse:

Markus Schaffner

Lärchenweg 1

3800 Matten bei Interlaken

In Liebe und Dankbarkeit:

Marianne Schaffner-Schaukelberger

Markus und Gertrud Schaffner-Steinlin

mit Esther

Karin Schaffner

mit Sarah, David und Simon

Verwandte, Freunde und Bekannte

Wir nehmen Abschied am Freitag, 8. Mai 2015, um 13.45 Uhr bei der Urnenbeisetzung auf dem Friedhof Zollikofen mit anschliessender Trauerfeier in der reformierten Kirche Zollikofen.